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8月31日(土)から9月2日(月)の3日間、群馬県安中市のホテル磯部ガー

デンにて建交労第26回定期大会が開催されました。台風10号の影響で

東海道新幹線が計画運休し、仕方なく前日の30日（金）からサンダーバー

ドと北陸新幹線を乗り継ぎ22時半に高崎に到着しました。翌日の午後から

建交労第26回定期大会が開催され、酸素部会から大陽液送分会 大田班・

長谷川氏、テーエス支部・結城氏・小林氏、関東マルエス分会・伊藤氏、

エアケミ運輸分会・荒巻氏、江藤運輸分会・秋岡氏、そして寿運送分会・

村上の7名が参加しました。

角田委員長からの挨拶では、元日に発生した能登半島地震被害の復

興がまだまだ進んでいない実態が報告され、「今後も支援の継続が大切

だ」と訴えられました。そして「今、政府のやることは、原発事故の処理に全力をあげ、原発依存エネルギーからの脱却、

能登半島地震からの一日も早い復旧・復興、南海トラフ地震への備えるための予算も含めた万全な対策、市民の安全・

安心が担保できる地方自治の再構築と医療・福祉・教育など、憲法に保障された諸権利を国民が教授できるような予算

の大幅増額、国民の命・暮らしを守ることこそが政府の一番やるべき仕事です。そのことができる政府をつくるために力

を合わせましょう。」と力強く訴えました。

今回の大会は建交労結成25周年ということで夕食懇親会にてレセプションをお

こないました。地域協議会ごとに歌や踊り、ジェスチャーゲームなどの出し物、執

行部による寸劇などを披露し、建交労25周年MOVIEが上映され、とても楽しい懇

親会となりました。

3日間を通して52名の全体討論があり、酸素からは長谷川氏より偽装請負裁判

の争議報告、結城氏より新潟県及び全国トラック部会報告、村上からは酸素部会

の1年間の取り組みや組織拡大・新分会結成の報告をおこないました。大会3日目

では、新役員が選出され、4期8年間、中央委員長を務めた角田氏は退任し顧問と

なり、新委員長には足立浩氏が就任しました。新年度運動方針等も採択され、最

後は足立新委員長の「団結がんばろう!!」で締めくくられ第26回大会は終了となり

ました。

足立新委員長のもと、2025年度全国酸素部会の賃金労働条件の更なる向上、組織拡大を目指しがんばっていきます。

寿運送分会 村上吉樹
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超高級魚のひとつで、庶民ではなかなか手を出せないシロアマダイ。目にする機会も少ない

ものでしたが、ここ数年でちょっと事情が変わってきました。

鯛の代表といえばマダイですが、それによく似た名前で鯛とは関係のない魚があります。そ

れはアマダイ。

アマダイはしばしば「甘鯛」と書かれているとおり、生で食べるとほのかに甘みを感じます。こ

れは実際に人が舌で感じられる程度の糖が含まれているというわけではなく、旨味成分であるアミノ酸が多く、またいく

つかの種類のアミノ酸が相互に作用することによって「甘みがあるように感じる」ことが理由であると考えられています。

また、アマダイは「尼鯛」と書かれることもよくありますが、これはその独特の顔が頬かむりをした尼（仏教における女性

の出家者）のように見えるからだと言うのが由来です。

そんなアマダイですが、市場にて流通するものは「3色」います。アカアマダイ、シロアマダイ、キアマダイの3種で、そ

れぞれ体色が赤、白身がかったピンク、黄色みがかった赤をしているためにこう呼ばれています。

アマダイはいずれも非常に高価な魚ですが、その中でもとくにシロアマダイは頭一つ飛び抜けています。寒い時期の

2kg程度のものはキロ単価1万円をも上回ることがあり、庶民ではとても手が出せません。

そんな「超高価」なシロアマダイですが、近年は和歌山エリアで春から夏にかけて爆発的に釣れるようになりました。

ぜひ釣ってみたいと言う方はアテンドしますので気軽に声をかけて下さい！

寿運送分会 松本邦雄

2024年8月10日、新人組合員等を対象に

「2024年テーエス支部学習会」をGRP有馬

で開催しました。

第一部、結城執行委員長が「これまでのテーエス運輸の組合の歴史」についての話をし、第二部には小林書記長が

労働組合の基礎的な知識として「労働用語の意味合いやその関係性」、そして「旧三単産の歴史と建交労結成の背景」

「建交労の可能性」についての講義をしました。

質疑応答では、忌憚のない意見も飛び交い熱く語り合う事ができたと感じました。講習会の最後には、参加者全員が

マイクを持ち1分間スピーチ。将来に向けて自身がテーエス支部として活動していくための心意気を語りました。

その後、みんなお楽しみの夕食です。お酒も入り和気あいあいと意見を交わします。建交労テーエス支部に加入して

いなければ交わることもない同期入社の他県他分会の仲間達との交

流。新人組合員同志での率先したネットワークの構築。次世代のテー

エス支部を担っていくのであろう組合員達の意欲を確信いたしました。

最後は飲み過ぎて、毎度のことながらグダグダになってしまった事も

ご愛嬌ということで、現役員と新人組合員の大変有意義な学習親睦

会になりました。

テーエス支部四日市分会 西村幸治

2024年6月3日より株式会社

寿運送に入社しました坂口祥

太と申します。年齢は今年で

27歳となります。

運送業と組合活動は初めて

の事で、わからない事がたく

さんありますが先輩方より一

から学び、何事にも真面目に

頑張ります。

不慣れな点が多くご迷惑をおかけする事もあるかと存

じますが、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

寿運送分会 坂口祥太

2024年6月21日より大陽液送

（株）に入社しました山之上晃

平です。今年で40歳になりま

す。

これから組合活動などに積

極的に参加しようと思っていま

す。いろんな業種の人との交

流も楽しみです。

入社して日が浅くわからないことだらけですが、先輩

方に色々教えてもらって頑張っていきたいです。

ご指導ご鞭撻よろしくお願いします。

大陽液送分会 山之上晃平


